

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par vos témoignages de sympathie et d'affection reçus lors du décès de

Monsieur Gérard PLUMETTAZ

sa famille vous remercie de l'avoir entourée par votre présence, vos messages chaleureux, vos fleurs et vos dons.

Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Si nous cherchons, si nous suivons la vérité des hommes,
un jour viendra, qui montrera la folie où nous sommes.
Mais par la foi, Seigneur, c'est toi qui viens dans nos faiblesses,
nous inspirer et nous donner ta force et ta sagesse.
(Paroles d'un cantique d'Edmond Pidoux)

Territet, septembre 2014.